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Abstract (en)
Side part (10) comprises an adapter disk (20) fixed to the side part using a bayonet connection with the elements of the disk and side part having
beveled surfaces (30a, 30b, 38a, 38b) in relation to the axial and radial direction via which they are supported. Preferred Features: Stops (40) are
arranged in the peripheral direction at a distance from the beveled surfaces to limit the relative movement of the disk.

Abstract (de)
Ein Seitenteil (10) für einen Rollladenkasten besitzt eine Adapterscheibe (20) zur Montage unterschiedlicher Getriebe- und/oder Antriebselemente.
Die Adapterscheibe (20) ist mittels eines Bajonettverschlusses (30a, b und 38a, b)an dem Seitenteil (10) festgelegt. Zur Minimierung des axialen
Raumbedarfes ist vorgesehen, dass den Bajonettverschluss bildende Elemente der Adapterscheibe (20) und des Seitenteils (10) bezüglich der
Axial- und Radialrichtung abgeschrägte Flächen (30a, b und 38a, b) aufweisen, über welche sie aneinander abgestützt sind.
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